

Ecologistas acusa al Puerto de "actitud caciquil" por realizar el dragado de mantenimiento "sí o sí"

La organización ecologista exige que se paralice esta obra por carecer de "cualquier aval legal y ambiental para llevarse a cabo".

E.P., SEVILLA | ACTUALIZADO 06.07.2011 - 17:08

0 comentarios

0 votos



Ecologistas en Acción ha criticado este miércoles la **"actitud caciquil"** del Puerto al comenzar este lunes el dragado de mantenimiento del río Guadalquivir "sí o sí", "sin acogerse a las **mínimas exigencias legales** para llevar a cabo sus proyectos".

Ante ello, según ha informado en un comunicado, la organización ecologista se ha dirigido al Seprona, a la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía y al Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino para exigir **que se paralice esta obra "ya iniciada"** y que, a su juicio, **"carece de cualquier aval legal** y ambiental para llevarse a cabo".

Ecologistas en Acción insiste así en que el dragado de mantenimiento anual que está realizando el Puerto "carece de Estudio de Impacto o de Autorización Ambiental que lo avale" pese a afectar a un Lugar de Importancia Comunitaria (LIC) como es el del 'Bajo Guadalquivir'.

Además, dicha organización ha acusado también a la autoridad portuaria de estar **"incumpliendo con su compromiso** de que el dragado de mantenimiento de este año se realizaría bajo control del equipo científico de Miguel Ángel Losada (Universidad de Granada) y Javier Ruiz (CSIC)" con la intención de investigar los efectos de "otro polémico dragado, el de profundización, que hasta ahora se entiende **inviable** dada la escasez de aportes de agua dulce que recibe el estuario".

Ecologistas también ha lamentado "la **inhibición legal y administrativa**" de las Administraciones estatal y andaluza, así como las declaraciones del consejero de Medio Ambiente, José Juan Díaz Trillo, sobre que se trata "de un **proyecto inocuo que viene haciéndose toda la vida**".

"Lo que sabemos es que, al menos los dragados que se vienen realizando desde la década de los 80, han modificado sustancialmente las condiciones de turbidez y salinidad del estuario con un alcance ambiental desconocido, dada la **inexistencia de datos objetivos** ni estudio científico alguno", ha concluido la organización.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Doñana exige al Puerto que cuente con los científicos para este dragado

El alcalde pide al Puerto la documentación sobre el dragado del Guadalquivir

El puerto asegura que el dragado cuenta con las autorizaciones



EL FISCAL- CORPUS 2011



Puerta de los Palos: Corpus 2011

Otros detalles de la procesión, por El Fiscal.

La tradición pudo más que el calor

Las imágenes del Corpus 2011 en Sevilla

"Ánimo, Zoido, Sevilla es tuya"

La piedad según los barrios

ENCUESTA

¿Qué le parece la retirada del centro de los contenedores individuales?

Han contestado 720 personas

- Me parece bien porque esto provoca una mayor expansión de la basura por el centro.
- No estoy de acuerdo porque volverá la acumulación de basura en determinadas calles.
- Creo que hay otras prioridades.

VOTAR

[Ver resultados](#)



TODO SOBRE LA FERIA DE 2011

